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棉兰市议会议长黄建霖探访永春公所提供老人健康鸡粥

【本报讯】棉兰市议会
议 长 黄 建 霖 与 王 苗 文 夫
妇 于 三 月 五 日 星 期 日 探
访棉兰龙目街永春公所，

受 到 棉 兰 永 春 公 所 副 主
席 潘 长 年 ，祕 书 长 郑 森
鸿，理事黃礼隆及乡亲们
之热烈欢迎，宾主在永春

公 所 内 开 设 之 咖 啡 窒 举
行亲切会谈。

适逢棉兰永春公所主
席陈有超在国外，因此由

副 主 席 潘 长 年 向 市 议 长
黄 建 霖 阐 述 棉 兰 永 所 公
所创立之过程，感谢各位
理 事 与 乡 亲 们 之 大 力 支
持及团结一致，它创立之
宗旨是为乡亲们谋福利，
并 参 与 社 会 福 利 及 慈 善
事业，由今年开始在会所

内 每 逢 星 期 日 上 午 十 时
至 12 时 提 供 免 费 健 康 鸡
粥予六十岁以上之老人，
此举是为了照顾老人，使
他们能获得健康之食物。

黄建霖对于棉兰永春
公 所 提 供 免 费 健 康 鸡 粥
予老人表示非常赞赏，能

照顾老人，使他们获得健
康 之 食 物 ，功 德 无 量 ，为
社 会 福 利 作 出 了 积 极 贡
献。会谈结束后，黄建霖
颁 发 感 谢 状 予 棉 兰 永 春
公所，由副主席潘长年接
领。
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【本报讯】贸易部再次开
放进口 500,000 吨大米的选
择。这是为了确保大米供应
和米价稳定。

贸易部长祖基菲（Zulki-
fli Hasan）表示，在需要的情
况下，政府随时进口大米。
但是由我国的主要收成处于
中期，他保证政府不会在最
近进口大米。

祖基菲于周三（2023 年
3 月 15 日）在国会第六委举

行的工作会议上说：“只要万
一需要，我们可再增加50万
吨（进口大米）。”

他解释说，政府购买大米
只是为了在日后万一必要时，
确保市场大米库存。因为俄
乌冲突给世界一些大宗商品
的供应带来了不确定性。

祖基菲说：“所以我们必
须先购买大米，万一我们没
有足够的东西（大米），我们
稍后才买，买后寄放在他们

的地方。”
国粮局署负责人阿里夫

（Arief Prasetyo Adi）解释说，
尽管他坦言称关注农民的命
运，政府仍将执行大米进口
政策，以维持米价的稳定。

原因是如果没有进口和
市场控价行动，那么米价就
会飙升得多。根据国粮局的
数据，今天优质大米价格每
公斤 13,500 盾，中等大米公
斤11,820盾。 （松鹤）

政府再次开放进口五十万吨大米的选项

【本报讯】印尼贪污观察
组织敦促肃贪委副主席亚
历山大·马尔瓦达（Alexan-
der Marwata）宣布处理前税
务 官 拉 斐 尔（Rafael Alun
Trisambodo）案 存 在 的 利 益
冲突。

印尼贪污观察组织知
悉拉斐尔案进入审查阶段
后 ，尽 管 目 前 还 还 未 有 正
式 审 查 书 的 确 切 消 息 ，坚
持召见连任两届肃贪委副
主席的亚历山大。

因 此 ，印 尼 贪 污 观 察
组织敦促肃贪委与拉斐尔
有 关 联 的 各 方 ，宣 布 潜 在
的利益冲突。

亚历山大是他所指的
当 事 人 之 一 ，因 为 其 教 育
背景是于 1986 年毕业于国
家会计高校。印尼贪污观
察 组 织 研 究 员 古 尔 尼 亚
（Kurnia Ramadhana）于 周 三
（2023 年 3 月 15 日）的一份
书面声明中说：“从这些信
息 来 看 ，由 于 他 们 两 者 之

间 的 关 系 ，对 亚 历 山 大 作
出 声 明 或 决 定 有 所 影 响 ，
并不是不可能的。”

他 随 后 表 示 ，如 果 亚

历山大被证明存在潜在的
利 益 冲 突 ，他 在 履 行 职 责
时,必须受到限制，尤其是
在执法领域。 （松鹤）

据测肃贪委副主席和拉斐尔有关系
印尼贪污观察组织发出这警告


